

Fecha: 01/03/2025 Vpe: \$255.293 Tirada: Vpe pág:

\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia:

17.400 5.800 5.800 15,78% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



EJERCÍA LA SUBROGANCIA DE LA JEFATURA DEL SEA LOCAL DESDE OCTUBRE.

Este lunes asumirá el nuevo director regional del SEA de Antofagasta

SELECCIONADO. Se trata del ingeniero ambiental Tomás Ballesteros Cohen.

ste lunes, Tomás Ballesteros Cohen asumirá la titularidad del cargo de director regional del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) de Antofagasta, tras completar el proceso de selección del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP). Este sistema, gestionado por el Servicio Civil, busca designar a profesionales para cargos directivos mediante un procedimiento basado en méritos y competencias.

El profesional es ingeniero ambiental titulado de la Universidad de Los Lagos, cuenta con un magíster en Recursos Naturales con mención en Gestión de Humedales y Recursos Hídricos obtenido en la Universidad Católica de Temuco, y posee un Diplomado en Hidrógeno Verde y sus Derivados de la Universidad de Chile. Además, por su formación académica se

ha centrado en temas relacionados con la gestión de recursos naturales, la sostenibilidad y el componente "paisaje".

CARRERA PROFESIONAL

En su trayectoria laboral, Ballesteros ha formado parte del SEA durante ocho años, donde ha desempeñado funciones vinculadas a la evaluación ambiental de proyectos. Durante cuatro años actuó como evaluador de iniciativas presentadas al Servicio y, posteriormente, asumió la responsabilidad como encargado del área de Evaluación Ambiental en el SEA Antofagasta.

Previo a este nombramiento, el profesional estuvo a cargo de la subrogancia de la jefatura del SEA Antofagasta desde octubre de 2024, tiempo en el que lideró las actividades de esa dirección regional.

Pág: 5